
 - 1 - 

 

第 ４ 回 長谷地域協議会会議録 

開 催 日 平成２６年１１月２６日（水）  

開 催 時 間 開 会  午後  ６時３０分 閉 会  午後 ７時５５分 

開 催 場 所 長谷総合支所 大会議室  

長 谷 

地域協議会 

委員の出欠 

 

出席１３人 

欠席 １人 

番号  委員氏名  出欠  番号  委員氏名  出欠  

1 西 村 美 里  9 中 山 咲 子  

2 小 松 正 樹  10 池 上   武  

3 北 島 常 春 欠  11 中 山 和 文  

４  池 上 久 榮  12 宮 下 常 雄  

5 伊 澤 芳 宣  13   

6 西 村 きわ子  14 黒河内   修  

７  宮 下 修 一  15 伊 藤 多喜江  

8 中 山 秀 穂      

署 名 委 員 ６番  西 村 きわ子 12 番  宮 下 常 雄 

委員以外の

出 席 者 

 

出席１０人 

欠席 ０人 

長谷地域自治区長：池上直彦、長谷総合支所次長：田中博文、同市民生

活課長：下平貞明、同保健福祉課長：中村勇治、同産業振興課課長： 

中村徳彦、同建設課建設課長：松澤 正、高遠長谷水道課長：小松直樹、

高遠長谷教育振興課長：小松博康 

長谷総合支所総務課補佐：西村貢一、同地域振興係：西村 潤 

配布資料 （１）観光施設のあり方について 

会議事項 

報告事項 

（１）観光施設のあり方について 

１ 開会 （午後６時３０分） 

２ 議事録署名人の指名 

議事録署名人に「6 番：西村きわ子委員」「12 番：宮下常雄委員」を

指名 

３ 報告事項 

（１）観光施設のあり方について 

 産業振興課から市内にある観光施設、観光トイレの今後のあり方につ

いて、「必然性」「有効性」「効率性」「達成度」の 4 項目で評価し、拡充・
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充実させるべきか、現状維持していくべき、中止廃止するべきなどを、

平成 26 年から平成 27 年に掛けて検討を行っていく旨の報告が行われ

る。 

  

４ その他 

 各課から報告が行われる。 

（１）南アルプス林道管理室 

 平成 26 年 11 月 15 日に今年度の営業が終了し、無事故で営業を終え

られた。利用者数が 50,888 人と合併後、最高の利用者数になったこと

が報告される。 

（２）産業振興課 

 分杭峠のシャトルバスの利用者数は、課内でまとめたところ 25,689 人

で昨年より減少している。来年は気場発見から 20 周年となることから、

利用客が増えるよう努めたい旨が報告される。  

（３）高遠長谷水道課 

水源水からジアルジアの発見に伴う対策について、紫外線処理装置の

設置が済み、11 月 7 日から通常の排水を再開した旨が報告され、併せ

て、協力に対してお礼の言葉が述べられる。 

（３）長谷総務課 

長谷地域協議会で決めた仙流荘周辺の名称「南アルプス戸台口」につ

いて、市内循環バスの公共交通の見直しに合わせて、長谷循環バスのバ

ス停名の変更等を検討している旨を報告。併せて、南アルプス林道バス

のバス停名も変更できないかを、関係機関とも調整を図りながら検討し

ていく旨が報告される。 

 

５ 次回日程について 

 次回、第 5 回長谷地域協議会の開催予定は未定。  

 

６ 閉会（午後 7 時 55 分） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


